



INFORMAN.id

Polsek Babakan Polresta Cirebon, Kapolsek Babakan beserta anggota polsek Babakan laksanakan Silaturahmi Kamtibmas

Panji R - CIREBON.INFORMAN.ID

Dec 12, 2023 - 12:03



KAB. CIREBON - Dalam rangka tetap terpeliharanya Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon, Kapolsek Babakan, Iptu Sugiharto, S.H., beserta anggota polsek Babakan laksanakan Silaturahmi Kamtibmas kepada kediaman Kuwu Terpilih Bpk. SUNARTO yang beralamat di desa Sumber Lor Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon

BABAKAN - Selasa (12/12/2023) Dalam kesempatan itu, Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, S.H., didampingi Ka SPKT III Aiptu Opik, Kanit Binmas Bripka Nanang Ruspandi dan Bhabinkamtibmas Bripka Asep Saepudin mengunjungi dan silaturahmi Kamtibmas kepada kediaman Kuwu Terpilih Bpk. SUNARTO yang beralamat di desa Sumber Lor Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon menjelang Pelantikan Kuwu Terpilih Oleh Bupati Kabupaten Cirebon.

Saat melakukan kunjungan Kapolsek Babakan Polresta Cirebon "sampaikan pesan dan himbauan Kamtibmas kepada Kuwu terpilih menyampaikan agar Kuwu terpilih menjaga kesehatan agar pada saat pelantikan bisa mengikuti pelantikan dan tidak sakit serta menekankan agar tidak terlalu banyak membawa simpatisan untuk mengikuti jalannya pelantikan " Ucap Iptu Sugiharto SH.

Kanit Binmas Polsek Babakan juga menghimbau "agar tetap bekerjasama dan memberikan informasi perihal persiapan pemberangkatan pelantikan agar dapat berjalan pemberangkatan dengan tertib dan kondusif" Ucap Bripka Nanang Ruspandi.

"Bhabinkamtibmas juga menambahkan pesan-pesan kamtibmas dengan adanya silaturahmi Kamtibmas ini, diharapkan akan terjalin dengan baik sinergitas antara Polri dan masyarakat" ujar Bripka Asep Saepudin.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arief Budiman., S.I.k., M.H, melalui Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., SH mengatakan, kegiatan sambang ini dilakukan untuk menjaga tali silaturahmi, sekaligus menyampaikan himbauan dan pesan-pesan Kamtibmas, tuturnya.